



Info.24

18 mars 2015

1. ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE – MOT DU PRÉSIDENT



La Maîtrise
des petits chanteurs
de Québec

1915-2015

Chers parents,

Le 30 mars prochain, dès 19h30, aura lieu l'assemblée générale annuelle de la Corporation de la Maîtrise des petits chanteurs de Québec. Je tiens à vous inviter à cette rencontre qui marquera à la fois la clôture de l'année 2014 et le début d'une nouvelle année 2015, celle du centenaire de notre organisation.

L'assemblée générale annuelle est l'occasion d'être bien au fait des réalisations de nos petits chanteurs, celles de la direction de la Corporation et bien sûr celles des nombreux parents engagés dans les diverses activités et le conseil d'administration. La rencontre du 30 mars permettra justement d'élire de nouveaux membres au conseil d'administration.

Je vous invite personnellement à proposer votre candidature en remplissant le coupon à cet effet. Mon expérience a été vraiment enrichissante à tous les niveaux. Je suis persuadé que l'année à venir saura être remplie de superbes activités et aussi de grands enjeux pour la Maîtrise, les parents, les petits chanteurs et tout le personnel concerné.

Vous avez un rôle important à jouer pour la Corporation et vos enfants. Vous impliquer en participant à l'assemblée générale annuelle est assurément un geste concret et profitable.

Merci à tous et au plaisir de vous rencontrer le 30 mars, dès 19h30 à l'étage de l'Option chant choral.

Camille Beaudoin

Président

Corporation de la Maîtrise des Petits Chanteurs de Québec

2. ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE – BULLETIN DE CANDIDATURE

Vous trouverez sur le site le bulletin de candidature qui doit nous parvenir avant le 26 mars.

3. EN RAFALE



Camp musical de Québec :

Pour se rendre à l'adresse indiquée dans l'info 23, allez sur Google et inscrivez : campmusicaldequebec.com



Horaire spécial des 16, 17, 18, 19 mars :

Pour les jeunes de 6^e année, qui poursuivront avec la Maîtrise en 2015-2016, un horaire spécial leur a été distribué lundi. Une semaine intensive avec le secondaire en après-midi leur est proposée pour apprivoiser, découvrir et prendre conscience du travail demandé dans le programme musical au secondaire.



Messe annulée :

Dimanche, à cause de la tempête, j'ai dû annuler la messe. Malheureusement, malgré l'aide de nombreux parents, il y a quelques familles qui n'ont pas été contactées.

Je tiens à m'excuser pour ce fâcheux contretemps.

Voici la procédure que nous utiliserons pour une prochaine fois.

- Un message sera mis sur la page info-parent lors d'une annulation pour cause de tempête;
Il faudra pour vous parents d'aller vérifier sur le site
- Un message courriel sera envoyé à tous les parents très tôt le matin même;
Il faudra pour vous parents d'aller vérifier vos messages
- Compléter nos listes de courriels et de numéros de téléphones qui sont manquants;
Svp nous aviser pour tout ajout ou changement d'adresse
- Faire une chaîne téléphonique de quelques parents par groupe classe pour contacter les familles dont nous n'aurons pas d'adresse courriel.

Bonne semaine!
Céline Binet

